

## FORUM DES ASSOCIATIONS SAINT-MAXIMIN-LA-SAINTE-BAUME

Le Forum des Associations qui devait se dérouler samedi 13 Septembre a été reporté à dimanche 14, pour cause de pluie. Et heureusement car la journée, malgré un vent assez important ayant déchiré le roll up de la Voie d'Arles, le soleil était avec nous. De nombreux visiteurs sont venus rechercher des informations pour un prochain chemin ou, comme certains nous l'ont fait comprendre, envisagent dès la retraite. De très jeunes gens nous ont également interpellé, dont un très jeune couple qui envisage de faire le chemin avec une moyenne de 45 kilomètres par jour. D'autres visiteurs ont souhaité avoir des renseignements sur notre Association. J'espère que cette journée nous apportera un peu de jeunesse... Elle a été aussi l'occasion de rencontrer un adhérent qui a connu les débuts de l'Association. Merci à toi Patrick qui, si tu ne viens plus aux permanences, tu dis être un fervent lecteur de nos comptes rendus. Ce fut un plaisir pour nous. Je tiens très vivement à remercier Giuseppe qui m'a accompagnée toute la journée et a agencé notre stand, merci à Dominique et Henri qui nous ont rejoint en début d'après-midi.

La journée s'est terminée vers 17 heures 45.

Le soleil du matin et un peu de fraîcheur...



